

Georg Magirius kennt die Seele des Fußballs

Rezension: Die Fußball-Apotheke. Fromme Pillen für Fans
Frankfurter Rundschau, 3. März 2010 – Von Stefan Behr

Georg Magirius kennt die Seele des Fußballs

Rezension: Die Fußball-Apotheke. Fromme Pillen für Fans

Frankfurter Rundschau, Deutschlandausgabe, 3. März 2010

Von Stefan Behr



Der gottseigepriesen hinter uns liegende Karneval und das neue Buch von Georg Magirius haben etwas gemeinsam: "Bei Humorlosigkeit sind vereinzelt Kopfschütteln oder Magendrücken aufgetreten." Jetzt hat das Werk "Die Fußballapotheke - Fromme Pillen für Fans" des in Seligenstadt und Frankfurt lebenden Theologen und Journalisten gegenüber dem Karneval aber eindeutige Vorzüge. Es macht keinen Krach, und innendrin finden sich lauter entzückende Bilder des langjährigen Kicker-Fotografen Herbert Liedel. Und es kostet nur zehn Euro. Alles in allem eine brauchbare Alternative zur fünften Jahreszeit.

Die Fußballapotheke. Mit Fotos von Herbert Liedel, 112 Seiten, Echter Verlag Würzburg 2010
EUR 10,00 ISBN 978-3-429-03205-0 – Weitere Informationen: www.georgmagirius.de